

Grußwort des Paritätischen Mecklenburg-Vorpommern anlässlich des Internationalen Inklusiven Kulturfestes des Behindertenverbandes Müritz e.V. am 4. Mai 2024

Liebe Hanni Rossek, liebe Mitglieder des Behindertenverbandes Müritz, liebe Gäste, sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine große Ehre und Freude, heute als Schirmherr anlässlich eures internationalen inklusiven Kulturfestes zu sprechen.

Dieses besondere Fest, das neben kulturellen Programmpunkten aus der Region auch solche aus Polen und der Ukraine präsentiert, steht für die Vielfalt, die Inklusion und die grenzüberschreitende Völkerverständigung, die wir alle so dringend brauchen.

Ich möchte mich an dieser Stelle besonders bei der Vorsitzenden und dem gesamten Vorstand für ihr unermüdliches Engagement bedanken. Ihre Arbeit ist nicht nur für Menschen mit Behinderungen in unserer Region von unschätzbarem Wert, sondern auch für die Förderung der Inklusion - im ländlichen Raum und im internationalen Raum.

Liebe Hanni, ihr zeigt uns, dass Inklusion überall möglich ist und dass jeder Einzelne einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft leisten kann, unabhängig von seinen Fähigkeiten oder seinem Hintergrund.

Der Paritätische MV, Euer Dachverband - steht für Vielfalt, Toleranz und Offenheit. Das sind unsere Werte – und die leben wir gemeinsam mit unseren Mitgliedern. Diese wichtigen Werte sind unser Grundstein und die leben und verteidigen wir, gerade in Krisenzeiten, wie wir sie gerade erleben.

Das heutige internationale inklusive Kulturfest ist ein lebendiges Beispiel für diese Werte und dafür, wie wir durch Kunst und Kultur Barrieren



überwinden und Brücken zwischen verschiedenen Kulturen und Gemeinschaften bauen können. Es erinnert uns daran, dass wir alle Teil einer globalen, vielfältigen Gemeinschaft sind und dass wir durch das Teilen von Geschichten, Musik und Kunst voneinander lernen und uns gegenseitig bereichern können.

Vielfalt, Toleranz und Offenheit.

Das inklusive Kulturfest findet heute zum fünften Mal statt.

Die freundschaftlichen Beziehungen zwischen dem Behindertenverband Müritz und dem Gesamtukrainischen Behindertenverband in Oblast Poltava bestehen bereits seit mehr als zehn Jahren. Das ist eine lange Zeit, in der Freundschaften und gegenseitiges Vertrauen aufgebaut worden sind. Ein gutes Fundament für viele weitere gemeinsame Jahre und Veranstaltungen.

Ich wünsche allen Gästen, Künstlern und Besuchern einen wunderbaren Tag voller Freude, Begegnungen und inspirierender Momente. Möge dieses Fest dazu beitragen, die Bedeutung der Inklusion und der Völkerverständigung weiter in den Vordergrund zu rücken und uns alle daran erinnern, dass wir gemeinsam stärker sind.

Nochmals herzlichen Dank an den Behindertenverband Müritz für die Organisation dieses großartigen Kulturfestes und für Ihr unermüdliches Engagement.

Ich bin stolz darauf, Teil dieser Gemeinschaft zu sein und freue mich auf viele weitere erfolgreiche Jahre der Zusammenarbeit. Alles Gute!

Herzlichst
Ihr Friedrich Wilhelm Bluschke